## 中之又小だより、。

聡く・美しく・逞しく

NO13 平成20年8月15日

残暑お見舞い申し上げます。まだまだ暑い日が続いております。新聞やテレビは連日 北京オリンピックの様子を報道して、日本選手の活躍から目が離せませんでした。水泳 の北島康介選手や柔道選手、ソフトボールの選手など、すばらしい力や技を見せてくれ ました。日本選手を含めオリンピック選手の活躍は子どもたちに大きな感動を与えてく れたと思います。4年に一度の世界の祭典に心を躍らせた夏になりました。

れたと思います。4年に一度の世界の祭典に心を躍らせた夏になりました。 さて学校は今、夏季休業中で子どもたちはいません。勤務している職員が夏休み中に できる仕事をしています。研修会で学んだことを全職員に伝えたり、新しい情報を共に 学んだり、二学期の準備をしたり、備品や文書を整備したりと仕事はたくさんあります。

特に、子どもたちに学校で教える指導内容が示されている学習指導要領がかわるため、 平成21年4月から、幼稚園、小学校、中学校で新しい教育内容が始まります。各学校 では、そのための研修や準備をしなければなりません。本校でも学習指導要領に関する 新しい情報を集めて学習し、みんなが対応できるようにします。

小学校は平成23年から新しい教科書で全面実施します。中学校は平成24年から新しい教科書を使って全面実施になります。

小学校の新しい教科書ができるまでの間、平成21年から平成22年は、先行して実施できる内容を指導することになります。

算数や理科は、平成21年度から補助教材などを使って、新しい学習指導要領の内容を追加して指導します。

教科書のない道徳、総合的な学習の時間、特別活動は、平成21年度から全面的に新しい学習指導要領の内容を指導します。

小学校の外国語活動(主に英語活動)は、学校の実態に合わせて21年度から 指導することができます。

## サマースクールIN中之又修了

中之又小学校と中之又山村留学実行委員会主催で、夏休み中の7月27日(日)から8月1日(金)までサマースクールを開催しました。

参加児童は。短期山村留学生14名と本校児童6名を加え、合計20名になり、 賑やかな一週間になりました。

期間中、スクール生は中之又ならではの様々な活動を体験し、みんなとても充実したサマースクールを過ごすことができました。

実行委員会や里親さんたち、そして先 生方の一生懸命な取組により所期の目的 を達成することができました。

また、地域の皆様方の熱心なご協力に心から感謝申し上げます。

竹細工教室では竹細工名人の長友康則 さん、黒木善美さん、中武畩平さん、田 爪郁夫さんにご指導いただきました。

魚釣り遊びでは、長友喜四郎さんと海 野博さんにお世話になりました。

紙芝居づくりでは、日向新しき村の松 田省吾さんに、水生生物調べでは、大西 正国さんにご指導いただきました。

この一週間、短期留学生を受け入れ里親をしていただいた中武春男・千草さん、中武義和・正子さん、中嶽忠男・ヨシエさん、黒木美智子さん、大和田安男・ミユキさん、家でのお世話ありがとうございました。

このサマースクール期間中、最も頑張ったのは、お母さん方や里親さんの毎日のもんでしょう。総勢40名ほどの毎日の昼食と夕食の準備をしていただきました。食材の準備から調理まで大変だったと思います。それが毎日ご馳走でした。ありがとうございました。



サマースクール 1 日目に、子どもたちが食事で使う椀と箸を竹でつくりました。 竹の香りがして、毎日おいしくいただきました。竹は山村留学実行委員会会長の中武春男さんたちが事前に準備してくれました。中武義和たちにも竹切りをしていただきました。暑い中大変だったと思います。ありがとうございました。

-	2	-	
---	---	---	--